



ASSOCIATION HEIDI ESCALADE

COMPTE-RENDU DE REUNION

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 28 AVRIL 2021 *Foyer ALB - 20h00*

	<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>		<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>		<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>
BARBOT Fabrice			CHOPIN Delphine			LE BOLAY Nathalie		
BIENVENU Thibaut			CORMIER Patrick			LEROY Paul	x	
BROGOWSKI Leszek	X		FOULOU Gérard			RESLOU Nicolas		
CAPURON Jean-François			GODET Jean-François			ROUAULT Jean-Philippe	x	
CATELAIN Yann			GUERIN Frédéric	X		CATELAIN Marie		
CATY Stéphane	X		HAMON Florent			TRICHOT Christophe		
CHAMPION Anne			HELLEISEN Donatien			LEMASSON Tamara	x	
GAUDUCHON Alexandre			EBERLE Anne	X				

COMPETITION

Résultats des compétitions suivantes :

Coupe et Championnat régional de difficulté et vitesse le 19 mars à Morlaix

Sophie 4^{ième} et Audrey 6^{ième}

Coupe, Championnat et Open les 26 et 27 mars à Noyal

<https://www.heidiescalade.fr/index.php/competition>

Coupe Reg'NBLOC le 10 Avril à Réguiny

Sophie 4^{ième} et troisième au général

Coupe et championnat de difficulté le 24 avril à Séné

Noémie 3^{ième}

Prochaines compétitions :

Coupe Jeunes de difficulté U10/U12/U14 Le 1er Mai à Loudéac

Championnat régional U16 à Vétérans le 15 mai à Guichen

ORGANISATION

- Affichage pour la mise en place des tapis : Fred fait la mise à jour de l'affiche et JP l'imprime et la plastifie

- Fiche tarifaire : mise à jour des tarifs de cotisation compte tenu de l'augmentation prévue de la part FFME- à prévoir => Stéphane Vérifie rediscuter progressivité des tarifs et récupérer fiche tarifaire Excel dur le FTP
- Drive mis en place par Fabrice : besoin de partager cet accès Drive (mot de passe)=> Fred envoie l'adresse aux principaux intéressés
- Inscriptions : mise en ligne le 15 août à midi
- Affiches de sécurité FFME : les mettre à jour
- Suite Concours de logo : on fait évoluer le projet retenu => Fred nous refait des propositions => finalisation pour fin juin et utilisation à la rentrée.
- Présentation projet salle de bloc : Patrick devait montrer avant-projet réalisé il ya quelques années mais absent .. Financement à regarder : PNSAE, fédération, mairie, département ... Paul rencontre la mairie le 20 mai et voudrais demander des financements : baudriers pro, rig, nouvelles prises, ouverture par des professionnels ...

Matériel

- Achat de longes pour remplacer les longes faites maison. Patrick va regarder les références
- Achat de matériel pour les ouvertures (en parler en même temps que réunion mairie?)

PLANNING

- Planification des événements et les réservations de salle associées de sept à fin janvier => réponse à demande de la mairie par mail
- Assemblée générale : maison des associations – à prévoir salle oranger vendredi 18 novembre
Ta mère en short : 29 janvier 2023
- Pour le barbecue : 2 juillet (résa mairie du mur de 16 à 24 h : déclaration de manifestation)
réserver Foyer + plateau – 18 juin => Anne E s'en occupe
- 23 au 27 Penhir

Rencontre interne : 15 inscrits pour le moment

Paul, Tamara, Antonin, Patrick, Marine ont commencé l'ouverture des voies de finales

- Accueil/installation
- Paul envoie sondage pour l'installation : démarrage, venir une heure avant environ pour installation tapis pour protéger le parquet, sono ... 10H/10H30 à 17h
- Arbitre, comptage des points : Stéphane ok (besoin de la liste des voies, éditer feuilles de participation de chaque équipe) . Christophe peut être intéressé ?
- Constitution des équipes
- Sélection des voies (mardi soir ?) => Paul envoie un mail à Yann
- Achat des médailles (Stéphane les a achetées)

Sortie grandes voies : Merci à Fred qui s'est occupé de tout !!

A suivre en fonction du nb de participants confirmés

FORMATION

- Retour sur la formation manips : Fred reste dispo le lundi pour toute question sur les manips grandes voies
- Corentin voudrait faire passer passeport aux jeunes : en récupérer auprès de la fédération

PROCHAINE REUNION : JEUDI 19 MAI 2022 A 20H